

Guantanamo célèbre le 55e anniversaire de la première visite de Fidel Castro à cette ville



La Havane, 4 février (RHC)- La ville de Guantánamo, située dans l'Est de notre pays a célébré le 55e anniversaire de la première visite effectuée par le Commandant en Chef Fidel Castro dans cette ville le 3 février 1959.

Le meeting organisé à cette occasion s'est tenu à l'endroit de la mémorable rencontre : la véranda de l'Institut Polytechnique d'Économie Capitán Asdrubal López, où, le 8 août 1898, le peuple de Guantánamo a également salué l'entrée triomphale des troupes indépendantistes sous les ordres du Major Général Pedro Agustín Pérez.

«C'est un grand honneur pour nous que ce meeting se tienne dans ce centre où Fidel Castro a prononcé son premier discours devant le peuple de cette ville,» a souligné l'étudiante Linet Bordato, au nom des étudiants de cet institut polytechnique qui a formé des centaines de jeunes économistes.

Pour sa part, Yaidriana Garzón , membre du Bureau de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba dans la ville de Guantanamo, a évoqué le discours prononcé par Fidel Castro à cette occasion-là lorsqu'il a fait connaître la lutte qu'allait entreprendre la Révolution contre la misère, l'analphabétisme, l'insalubrité,

le chômage et contre d'autres maux qui affectaient le peuple cubain.

« Nous, les jeunes, nous n'oublierons pas ce que la Révolution a fait pour nous et que nous devons lui consacrer nos efforts et même notre vie si besoin était » a souligné cette dirigeante étudiante.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13479-guantanamo-celebre-le-55e-anniversaire-de-la-premiere-visite-de-fidel-castro-a-cette-ville>



Radio Habana Cuba